

中学校長
高橋 英博氏教育長
平山 宰史氏

多年にわたり学校経営及び教育行政に実績をあげ、特に保健体育科教育の振興に貢献したことが認められ、平成5年度教育功労者として千葉県教育委員会から表彰されました。

平山氏
高橋氏

教育功労を受賞

多年にわたり学校教育、地方教育行政の振興に貢献したことが認められ、平成5年度教育功労者として千葉県教育委員会から表彰されました。

田植えから稲刈りまでの生産体験学習をして収穫したお米と食肉センターの問

屋協会からいただいた豚肉を使って、11月27日に東陽小学校5年生がおにぎりと

一味違う私たちのお米

親子会食会



(33)



▲「これでいいのかな」真剣な2人

この日は、米作りにご協力いただいた古屋集落の役員の方も招かれて、丹精込めて作られたお米を賞味しながらの賑やかな会食会となりました。

トン汁を作り親子会食会を開きました。お母さん方も子供たちの包丁さばきにハラハラしながらお手伝いをしていました。

この日は、伊橋剛親子会食会で、トン汁と一緒にぎりを作りました。おにぎりは、丸くなってしまつたけれどとてもおいしかったです。

丸くても
おいしかったおにぎり

ぎりは、なかなか三角になりました。

会食会でみんなで食べた
お米はとてもおいしかった。

トン汁もお肉がすごくおいしかった。古屋の役員さん

本当にありがとうございました。

土屋 隆泰

みんなで食べて
おいしかった



▲「先生、おにぎり作ったことあるの、手がちょっと違うかな」

楽しかつた親子会食会
広瀬 静香

とても楽しい親子会食会でした。ほんの人と手分けをして、とてもおいしく出

会食会を開きました。おに

ぎりは、丸くなってしまつたけれどとてもおいしかったです。

伊橋 剛

親子会食会で、トン汁と一緒にぎりを作りました。おにぎりは、丸くなってしまつたけれどとてもおいしかったです。

丸くても
おいしかったおにぎり

ぎりは、なかなか三角になりました。

本当にありがとうございました。

土屋 隆泰

みんなで食べて
おいしかった

奨学生募集

町では、経済的な理由で進学できない生徒に奨学資金の給付を行っています。

△対象

光町に住所を有する高校生

△奨学資金の額

月額 10,000円

入学支度金 30,000円

△期限

平成6年3月22日(火)

△申込み・問合せ

町教育委員会教育課

☎⑧2460